



Ce musée est très proche d'Izumo Taisha. Venez y découvrir l'Histoire d'Izumo !

10

Musée Départemental de l'Ancien Izumo

Un musée avec une large collection d'objets qui présente l'Histoire et la culture de l'ancienne région d'Izumo. Les expositions les plus appréciées incluent des répliques de l'ancien sanctuaire Izumo Taisha et des œuvres en bronze déterrées à travers le département de Shimane.



8 Atelier de poterie Shussaigama

Cet atelier est situé dans la zone rurale d'Izumo (Hikawa, Shussai), on y fait des poteries en utilisant uniquement des matériaux issus de la région. Les céramiques caractérisées par un style simple et traditionnel sont réputées à la fois pour leur utilité et leur beauté. On fait chauffer un grand four en briques sur plusieurs étages (norigama) seulement trois ou quatre fois par an. La visite de l'atelier est libre et gratuite. Exposition et vente permanente de plus de mille pièces produites.



9 Activité : Fabriquer des objets en verre

Créez votre propre objet en verre. Vous travaillerez le verre fondu au bout d'un tube avant de lui donner forme en soufflant. Il faut une semaine pour que le verre sèche. Si vous êtes de passage, vous pouvez demander qu'on envoie votre création par la poste.

C'est ici que j'ai pu créer mon propre verre pour la première fois. Les verriers sont extrêmement aimables et vous aident à la fabrication. De plus, voir le verre fondu, puis le voir prendre forme petit à petit, il n'y a rien de tel pour comprendre la complexité de ce travail.



Apprendre



Découvrez l'artisanat japonais présenté par ceux qui en vivent : la poterie destinée à un usage quotidien et le verre artistiquement façonné.



Un musée d'Histoire naturelle où vous pourrez découvrir les œuvres des premiers Hommes du Japon mais aussi leurs croyances, quotidien et infrastructures.



11 Activité : Fabriquer du sel régional « Moshio »

Les visiteurs pourront s'essayer à fabriquer du sel appelé « Moshio », sel brun à l'extrait d'algue marine, en faisant bouillir de l'eau de mer puisée depuis la côte de Sagiura. Vous pourrez également vous relaxer dans la nature environnante de cette belle région.



A Sagiura nous avons pu fabriquer notre propre sel brun, dont la couleur vient du processus de fabrication. C'est un sel très répandu dans la région d'Izumo, que nous pourrions comparer au sel de Guérande.

